



EDUCACIÓN

Las universidades de León, Burgos y Valladolid inician el Campus de Excelencia

ICAL / BURGOS

Las Universidades de Burgos, Valladolid y León han comenzado a dar pasos para poner en marcha diferentes actividades que permitan ejecutar algunos de los planes del Campus de Excelencia con un coste «sostenible» para las tres instituciones. Así lo aseguró el rector de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo, quien afirmó que mantiene conversaciones con sus homólogos en Valladolid y León para impulsar acciones en las tres instituciones académicas sin acudir a préstamo alguno.

Meses después de que las Universidades de Valladolid, Burgos y León consiguiesen la certificación Campus de Excelencia Internacional (CEI) con

el proyecto Triangular E3, Murillo adelantó que se comenzará a trabajar en las acciones que permitan los presupuestos de las tres instituciones académicas.

Generar cursos de doctorado universitario, promover la movilidad de los alumnos de las tres universidades a través de una tarjeta conjunta y poner en marcha una Escuela de Doctorado son, entre otros asuntos, algunas de las cuestiones que estudian poner en marcha las tres universidades de la región a un coste económico acorde a los tiempos que corren y en los próximos meses si las conversaciones avanzan al ritmo deseado, según avanza el rector de la Universidad de Burgos, Raúl Murillo.